www.iusevillaciudad.org Febrero 2015. Número 2.632 comunicacion@iusevillaciudad.org

28-F LA FUERZA DE LA IZQUIERDA



Toda la organización de Sevilla está movilizada para salir a las calles y para acoger en nuestra ciudad a miles de andaluzas y andaluces que el día 28 de Febrero piensan celebrarlo convirtiéndolo en un día de lucha y de reivindicación, frente las consecuencias de la crisis que tantos recortes y sufrimientos está acarreando a la mayoría social.

Se trata de poner sobre la mesa los problemas generales y singulares que tiene el pueblo andaluz y para reclamar soluciones "que solo pueden venir desde la izquierda", como certeramente ha dicho nuestro candidato Daniel González Rojas, en un reparto informativo por las calles de Sevilla, junto con el anterior portavoz parlamentario José Antonio Castro y la ex diputada por Sevilla Marina Segura.

Andalucía necesita una Banca Pública que financie la transformación de su modelo productivo, necesita una Renta Básica que garantice los mínimos vitales, -lo que sintetizamos como **Pan, Techo, Trabajo y Dignidad**,

así como una Ley Integral de Agricultura que sea capaz de superar las terribles consecuencias que se nos avecinan con la aplicación del Tratado de Libre Comercio que ahora se negocia entre Europa y los Estados Unidos.

Tierra y libertad. Producción, transformación, comercialización y distribución. Riqueza propia que quede en manos andaluzas y que permita a la juventud permanecer en la tierra donde na-

cieron y puedan desarrollar sus aspiraciones vitales sin tener que abandonar a sus familias y a sus entornos.

Tenemos que volver al grito de andaluces levantaos que el 4 de diciembre abrió paso al referéndum del 28-F que en esta fecha de nuevo conmemoramos. Pero los retrocesos nos han vuelto atrás y nos lleva de nuevo a la lucha. Una lucha para **La Fuerza de la Izquierda** que se tiene que expresar el 28-F.



@iusevillaciudad www.iusevillaciudad.org